
Lettera Governatore Giugno 2025

Care Amiche, Cari Amici,

siamo  giunti  alla  fine  di  questo  anno  Rotariano…  È  stato  un  anno 
impegnativo,  ricco di service e progetti che hanno dato lustro al nostro 
Distretto.

 Di  ciò  devo ringraziare tutti i   club che hanno saputo interpretare le 
istanze ed i bisogni delle comunità di riferimento.

In questi ultimi mesi si stanno portando a termine tutti i District Grant , 
tutti i global sono ben avviati ed è doveroso fare i complimenti a tutti voi 
per l’impegno e il valore dei progetti presentati e realizzati. Cosa resterà…
di tuto ciò?

Innanzitutto resterà il profondo senso di gratitudine per tutti voi…

Ho conosciuto  persone bellissime,  con molte  delle  quali  si  è  creato  o 
rinsaldato un rapporto di amicizia che rimarrà immutato nel tempo… Ho 
viaggiato in lungo e largo nel nostro distretto, e conosciuto ed apprezzato 
realtà  culturali,  professionali  e  soprattutto  umane  che  rimarranno 
impresse nella mia memoria… Ho appreso tantissimo e toccato con mano 
usi ed abitudini differenti, ma interconnessi dal sentire comune e dalla 
profonda condivisione dei nostri valori fondanti.

Esco sicuramente molto arricchito da questa esperienza, da tutti i punti di 
vista, e spero vivamente di aver condiviso con tutti voi le sensazioni che di 
volta in volta mi venivano trasmesse. Ho cercato di essere vicino a tutti, 
nessuno escluso 



Al tempo stesso ho lavorato in una dimensione internazionale,  e sono 
particolarmente  felice  che  l’anno che  si  conclude  è  stato  impreziosito 
dalla visita di ben tre Presidenti Internazionali : abbiamo infatti accolto in 
Roma Hoger Knaack in luglio, in marzo Mark maloney ed il gruppo di top 
level donors e infine in aprile il Presidente Stephanie Urchick

Lascio nelle mani capaci di chi mi seguirà un Distretto in buona salute, 
proiettato  nel  futuro,  animato  da  fermento  democratico  e  volontà 
partecipativa, insomma un Distretto perfettamente specchiato e lanciato 
in un mondo che cambia rapidamente.

Mi mancheranno le discussioni,  le foto,   la simpatia e l’affetto con cui 
sono stato accolto nei Club.  Mi mancherà l’atmosfera che si è creata in 
ogni occasione, la cortesia ed il  garbo, la disponibilità al confronto che 
avete sempre mostrato. Mi mancheranno i rapporti quotidiani con la mia 
squadra,  il  mio  “Dream  team”,  che  ringrazio  ancora  e  senza  la  quale 
nessun evento sarebbe stato possibile…

Vi saluto con affetto


